

Contestada el 9 setiembre

Mi querido Almendros:

Por fin terminó la pesadilla. La operación ha resultado perfecta al máximo, pero era bastante más difícil y profunda de lo que yo mismo imaginaba y me ha costado 60 días de clínica. Ahora estoy feliz. Muerto pero feliz. Apenas puedo moverme, toda mi vida se limita a ir del balcón a un sillón, del sillón a la mesa y de la mesa a la cama, sin embargo, ¡qué mundo maravilloso me parece!

No te imaginarás que todo esto lo estoy escribiendo yo; yo no podría ni tres renglones, pero un buen amigo lo hace por mí. Confío que dentro de un mes estaré lo bastante recuperado para asistir ~~en~~ en la Bienal de Venecia al estreno de mi versión de "La Celestina", que es el 24 de setiembre.

Muchos cariños a María y para tí compañero siempre desde Villablino a Cuba un gran abrazo fraternal con más cariño que nunca

Alejandro

Es copia del original que tiene Néstor
la firma es calcada.

Las letras en rojo 9 de octubre lo
puso Herminio, b. c. 17 de setiembre
misivo 17 setiembre del 1965

El párrafo final es incomprensible
Por qué de Villablino a Cuba? lo ajustad
empezó en la Escuela Superior, año 1922.
May que suponer la mente alterado por
la enfermedad.